

Herzlichen Dank

Die vielen liebevollen Zeichen des Mitgefühls, der Freundschaft, der tröstenden Begegnungen und der überwältigenden Anteilnahme, die wir beim Abschied meines geliebten Mannes, unseres Vaters, Grossvaters und Schwiegervaters

Klaus Bohnen-Grütter

Dr. rer. nat.

erfahren durften, haben uns tief bewegt.

Wir möchten uns von ganzem Herzen bedanken.

- Ein besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Mordasini für die einfühlsamen und ergreifenden Worte sowie für die persönliche und musikalisch umrahmte Abschiedsfeier
- Danken möchten wir auch René Burkhard vom Lions Club Lägern für seine würdigenden Worte über die gemeinsame, lang währende Lions-Zeit
- Unser Dank gilt Herrn Dr. Wagner für die hausärztliche Unterstützung, dem Pflegepersonal der Spitex-Dienste, dem Physiotherapeuten und dem Fahrdienst für die liebevolle Betreuung
- Unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten danken wir für die stillen Umarmungen und tröstenden Worte
- Wir danken allen Menschen, die Klaus in seinem Leben mit Herzlichkeit begegnet sind und ihn geschätzt haben
- Wir sind berührt und dankbar für die unzähligen Karten, schönen Blumen und grosszügigen Spenden an die Krebsforschung Schweiz

Die Trauerfamilie

Dielsdorf, im September 2016